

FOTOS: Herzlauf/Bergely Timer, Mathias Lauringar



Los geht's: Startschuss zum 4. Wiener Herzlauf im Donaupark.

NUR GEWINNER BEIM 4. HERZLAUF IN WIEN

„Jeder einzelne Herzlauf-Teilnehmer gehört zu den Gewinnern“, ist Michaela Altendorfer, die Präsidentin des Vereins Herzkinder Österreich, überzeugt. Im Donaupark versammelten sich Anfang Mai bei der nun bereits 4. Auflage immerhin schon 1.450 Gewinner ...

UNTER DEM MOTTO „Achte auf dein Herz und laufe für meins“ starteten beim 4. Herzlauf Wien insgesamt 1.450 Aktive auf die attraktive 3-Kilometer-Runde durch den Donaupark und ließen sich auch durch das pünktlich zum Startschuss einsetzende Gewitter nicht davon abhalten, die Runde bis zu dreimal zu durchlaufen. Abseits von Metern und Sekunden unterstützen die Sportler sowie die großzügigen Sponsoren Tupperware, Injoy und HPreiss die Arbeit von Herzkinder Österreich. „Mit den Spenden finanzieren



Trotz eines kurzen Regenschauers herrschte Top-Stimmung.

wir die kostenintensive familienorientierte Rehabilitation für unsere Herzkinder.“

WEBTIPP

www.herzlauf.at

